

La primera jornada de la prueba de regularidad

El Diario Vasco, [1946-09-20].

Mañana va a dar comienzo en Andoain la prueba de bolos denominada de regularidad, que en domingos sucesivos se celebrará en distintos puntos de la provincia, según orden establecido en sorteo por la Federación Guipuzcoana de Bolos. Al habla con Dn. Bartolomé Aguirre, gestión indispensable si uno quiere estar medianamente enterado de cuanto se lleva y trae en los medios de esta especialidad deportiva, nos ha facilitado algunos datos que recogemos para conocimiento de cuantos deseen participar en esta importante prueba.

Esta tendrá lugar de 11 a 1, por la mañana y de 4 a 7, por la tarde, hora esta en que se cerrará la inscripción. Habrá un premio destinado a la categoría infantil, la que comprenderá a menores de 17 años, sujetándose a una clasificación especial.

Existe en el "txoko" una espectante curiosidad por presenciar el duelo entre los Ugarteburu, Elícegui, bolaris de talla que volcarán ese día Irún, Legazpia, Hernani, etc. y nuestra representación, encabezada por el veterano Bartolomé, Aldasoro, los hermanos Urbistondo y otro que lamentamos no recordar ahora. El "bolatoki" está acondicionándose con el mimo que nuestra afición dedica a esta tarea preliminar que tanto cuenta en el momento decisivo.